

Alcaldía municipal de San Rafael del Yuma Rep. Dom.

* Actividades realizadas en el mes de febrero 2022.

Entrevista en "CONTROVERSIALMENTE HABLANDO"



Febrero 09, 2022

El alcalde Francisco Rodríguez estuvo en el canal de televisión llamado "CONTROVERSIALMENTE HABLANDO", donde se refirió a toda la población acerca del presupuesto participativo 2022. Otro de los temas que se trataron fueron los proyectos que se han gestionado y que se realizarán en las siguientes semanas.

Reunión entre el coordinador de FEDOMU de esta región, la facilitadora del PPM y algunas autoridades de nuestro ayuntamiento.



Febrero 09, 2022

Recibimos la visita de Alexander Domínguez Coordinador Región Yuma (FEDOMU) y Heidy Torres Facilitadora PPM.

En este encuentro estuvieron acompañando al Alcalde Francisco Rodríguez por parte del Ayuntamiento el Encargado de Compras y Contrataciones (Luis Arturo Nuñez), el Encargado de Recursos Humanos, (Juan Francisco) el Encargado del Sismap (Larry De Los Santos).

Los temas tratados en este encuentro fueron nuevas estrategias y logísticas para aplicar y

modernizar nuestras Redes Sociales y actualizar los Indicadores de Sismap Municipal.

Asamblea del Presupuesto participativo 2022



Febrero 09, 2022

En estas imágenes se pueden ver parte de las actividades realizadas en la asamblea del PPM 2022, donde se dieron a conocer los recursos que se tienen para esos sectores y en conjunto con sus moradores se llegan a acuerdos identificando las necesidades que tiene el sector.





Reparación de la cancha deportiva Pablo Leonel Estevez



Febrero 10, 2022

Estamos en deporte, por eso el ayuntamiento municipal siendo encabezado por su alcalde Francisco Rodríguez se han dirigido a la cancha pablo Leonel Estevez. Para reparar esa infraestructura deportiva, de modo que los atletas tengan un espacio acogedor para realizar las actividades deportivas y sigamos desarrollando a jóvenes con un buen perfil deportivo.



Limpieza en la carretera Cascajal – Los Negros



Febrero 10, 2022

Limpieza de la carretera cascajal – los negros para más adelante seguir trabajando en esta parte y mejorar sus condiciones.

Sólo es limpieza hasta que en las próximas semanas se empieza a trabajar con el caliche.



2^{da} Asamblea del presupuesto participativo 2022, esta con la zona rural.



Febrero 11, 2022

Cumpliendo con el Calendario de las Asambleas Comunitarias para el PPM2022, esta vez con parte de la zona rural: El Cascajal, Los Negros, el Carril y la Guarapa. Allí se dieron a conocer algunas necesidades que tienen en su paraje.

Las Asambleas en cumplimiento con la Ley 170-07 y la Ley 176-07 han sido muy interactivas y de mucha importancia, por lo que invitamos a los demás sectores a que se integren en su día correspondiente y de esta forma obtener grandes resultados en este 2022.

Reparación de los caminos vecinales de la comunidad del Limón.



Febrero 14, 2022

Hoy 14 de febrero nos trasladamos a la comunidad del limón, donde estamos rellenando los hoyos de las calles de esos caminos vecinales en dicho sector.



Reajuste de algunas obras en el Cascajal



Febrero 22, 2022

En esta ocasión el alcalde Francisco Rodríguez se trasladó a la comunidad del cascajal, allí sostuvo un encuentro con parte de la población para reajustar algunas obras que serán realizadas en ese lugar. Dentro de esas obras están la creación de una base para colocar dos tinacos de 1,000 galones, por otro lado, está la reparación de la casa comunal. Siendo estas las necesidades que hasta el momento han manifestado.



Entrega de pintura´´ Pinta tu Barrio´´

Febrero 23,2022

Pinta tu barrio llegó a nuestro municipio, por eso el cascajal ha sido uno de los sectores que empezarán a embellecer no solo su casa comunal como se le había prometido, también serán beneficiados los hogares que necesiten ser pintados y que tengan disposición de hacerlo.





Mantenimiento y Limpieza del Poli Deportivo Nano Morales



Febrero 25, 2022

El ayuntamiento dice presente en la Copa Independencia que iniciará hoy en el Poli Deportivo Nano Morales. Tendremos un fin de semana con mucho Baloncesto, por eso se ha activado el mantenimiento y la limpieza de esa instalación Deportiva que será el escenario para este evento.